

CHRONIQUE

** Par décision de Monseigneur l'archevêque de Montréal, ont été nommés :

M. Laurent Cousineau, vice-chancelier de l'archevêché.

M. J. Aubin, curé de Ste Rose.

M. A. Bélanger, vicaire à Ste Cunégonde.

M. A. Quesnel, vicaire à la Pointe aux Trembles.

M. Jasmin, vicaire à Ste-Thérèse.

M. Forbes, vicaire à LaColle.

M. Cabana, vicaire à St-Barthélémy.

M. A. Carrières, vicaire à St-Jérôme.

M. Beauparlant, vicaire à St-Janvier.

** M. l'abbé Pronlx a été maintenu dans sa charge de vice-recteur à l'Université Laval de Montréal, pour un autre triennat.

** Les Dames du Sacré-Cœur ouvriront le premier septembre prochain à Montréal, sur la rue Bury, une école gratuite pour les enfants pauvres. On sait qu'une semblable fondation est le complément de chacun de leur couvent.

** Monseigneur Fabre, archevêque de Montréal, a quitté cette ville lundi soir pour assister aux fêtes jubilaires, de son Eminence le cardinal Taschereau, archevêque de Québec.

Mercredi dernier, Sa grandeur faisait une ordination à Joliette. Jeudi Elle présidait à la bénédiction de trois cloches et d'un orgue à l'Épiphanie. A cette cérémonie, assistaient plusieurs membres du clergé et un grand nombre de fidèles.

** Les Sœurs de la Providence, viennent d'ouvrir un orphelinat à Manchester, (Maine) sur l'invitation de M. Chevalier, recteur de l'église de St-Augustin de cette ville.

** A l'occasion de la fête de saint Joachim, patron de Sa Sainteté Léon XIII, il y a eu le 21 août, courant réception publique au Vatican. Un grand nombre de personnages marquants sont venus présenter leurs hommages au Souverain Pontife.

** Un grand pèlerinage mexicain, dit le *Moniteur de Rome*, s'organise pour venir à Rome à l'occasion du jubilé épiscopal de Léon XIII. Le groupe principal de ce pèlerinage comprendra 500 richissimes Mexicains qui ont décidé de fréter un navire pour venir en Europe. Ils apporteront au Saint-Père des offrandes con-